

AUX DOMINICAINS

Musique, culture et fun

La saison estivale des Dominicains offre l'occasion au public de visiter ce haut-lieu patrimonial pour en ressentir la puissance architecturale et historique. Mais pas seulement !

L'été sera chaud aux Dominicains de Haute-Alsace qui, jusqu'à la mi-septembre, ouvrent grand leurs portes. L'ensemble conventuel pourra être visité du mardi au dimanche, de 15 h à 19 h (de 11 h à 19 h les dimanches de juillet).

Conformément au label de Centre culturel de rencontre, les Dominicains de Haute-Alsace ont prévu quelques savoureux « accompagnements » à une visite, dite « classique », du lieu avec audioguides en cinq langues (+ version courte pour les 7 à 11 ans). Formule à 6€ (1€ pour les étudiants, RSA, demandeurs d'emploi, personnes en situation de handicap, gratuit pour les -18 ans).

De surprise en surprise

À commencer par un accès entièrement libre au Café Séraphin (en face du hall d'accueil) qui, durant tout l'été, sera ouvert aux horaires cités plus haut. Il s'agit d'un « café participatif » où on prépare sa boisson et on s'installe confortablement dans un décor « vintage » pour s'imprégner de la sérénité du lieu.



Les Kapsber'Girls, ce dimanche à 16 h.

DR

Les « accompagnements » à la visite se fondent délicieusement à l'intemporalité de l'édifice. Au jardin, les enregistrements de l'audio-naturaliste Boris Jollivet diffusent des chants d'oiseaux, de grenouilles, de criquets... parmi les senteurs des aromatiques (bio), offerts à la cueillette.

En face, la Camera Obscura, de Harsha Biswajit où le vignoble est vu à l'envers. Après (ou avant) la découverte de l'immense nef, une halte au chœur in-

férieur pour s'immerger dans une projection visuelle à 360°, une création de Xiaodong Sheng et Xiaocao Zhu, artistes chinois en résidence, basée sur *La légende du poisson*, un film d'animation de Kequin Yan (non visible ce week-end).

Dans la chapelle néo-gothique, avec la complicité de la médiathèque de Guebwiller, un salon de lecture. Dans la sacristie, une expérience unique de spatialisation sonore créée intra-mu-

ros par les artistes en résidence (Vincent Villuis, Scann-Tec, Hesam Naseri).

Les beaux dimanches de juillet

Il en reste quatre, des dimanches de juillet, pour entrer dans la magie estivale proposée par les Dominicains. À partir de 11 h, en entrée libre, on pourra pique-niquer au Jardin des aromatiques ou y déguster une salade réservée (12€), et on y cueillera des herbes aromatiques. À partir de 14 h, on participera aux ateliers de cuisine proposés par Cécile Billard (sur réservation, 5€). À 16 h, on se délectera, durant une heure quinze, d'une sieste musicale dans la Nef, allongé sur un matelas, lové dans un hamac, un fauteuil ou assis sur une chaise (15€ plein tarif, 5,5€ réduit). Au programme de ce dimanche, à 16 h, les Kapsber'Girls chanteront des ritournelles romaines et airs populaires du XVII^e siècle.

ZIZ

SURFER Le programme complet est disponible sur le site www.les-dominicains.com